



*Brillanten im Werte von hundert-zwanzigtausend Pfund vergrub er heimlich im Garten*

„Wenn es nicht aufdringlich ist, möchte ich Sie bitten, mir zu sagen, wieviel Sie für das Haus gezahlt haben?“

„Alles Geld, das ich besaß“, erwiderte Bill Farrel ausweichend. „Und wie hier das Gerede geht —“

„Ja, ja, ich weiß, was man sich hier erzählt. Aber nun sagen Sie mir, um welchen Preis würden Sie das Grundstück verkaufen?“

„Ich habe nicht die Absicht, es zu veräußern.“

„Aber sicherlich würden Sie es doch abgeben, wenn Sie dabei hundert Pfund verdienen?“